



Le Fournil de Pierre *Laval-Change* fête son 1^{er} anniversaire !



Monsieur et Madame Garnier, franchisés de l'enseigne Fournil de Pierre située boulevard Buffon entre Laval et Changé, organisent une journée de fête à l'occasion du 1^{er} anniversaire du Fournil, mardi 28 mai !

Monsieur et Madame Garnier offriront toute la journée une dégustation de pâtisseries, viennoiseries « pure beurre » et des pains à base de farine BIO fabriqués sur place. La boulangerie propose différentes variétés de

pains Bio pour le plus grand bonheur des gourmands.

Dès 17h, un verre de l'amitié sera offert à tous et la **Confrérie du Petit Sablé**, menée par Jean Claude Béchepeois, viendra distribuer ses fameux petits biscuits. A cette occasion, la Confrérie intronisera Marie Françoise Dupont, salariée du Fournil depuis l'ouverture, qui a créé leurs costumes.

A partir de 18h, Monsieur Garnier, boulanger et pâtissier de formation, transmettra sa passion pour son métier en faisant une **démonstration de la fabrication du pain**, du pétrissage de la pâte à la sortie du four !

De nombreuses personnalités locales, comme Monsieur Richefou, Maire de Changé, Monsieur Boisbouvier, Maire de Lourné et Monsieur Garrot, Maire de Laval et Ministre de l'agriculture ont été invités.

Cet anniversaire sera l'occasion de venir partager un moment convivial et de fêter la réussite entrepreneuriale de ces deux passionnés. **Rendez-vous mardi prochain !**

